

# 日本共産党市会速報

NO.230

発行 2023年 6月 8日  
 日本共産党摂津市会議員団  
 〒066-0383(011111)  
 072-63830007  
 内線(3335)3336)  
 (3335)3336)  
 メール info@setsujap-web.net

**厳しい物価高騰、国会では悪法成立が相次ぐ！**  
**身近な摂津市が、こんな時こそ「命とくらし・営業を守る」ための全力を！**

## 摂津市議会「第2回定例会」6月9日～27日 「一般会計補正予算案」など28件の議案が審議されます

### 第2回定例会の主な日程

お気軽に議会傍聴にお越しください。いずれも午前10時から開会の予定です。本会議は市議会ホームページから動画でご覧になれます。

月日	曜日	会議名
6/9	金	本会議（議案説明・委員会付託）
6/12	月	文教上下水道常任委員会
		民生常任委員会
6/13	火	総務建設常任委員会
		委員会予備日
6/15	木	委員会予備日
6/16	金	駅前等再開発特別委員会
6/22	木	議会運営委員会
6/26	月	本会議（一般質問）
6/27	火	本会議（一般質問・議案採決）
		議会運営委員会

いま国会は、岸田政権と自民・公明・維新・国民の「悪政4党連合」によって「悪法製造マシン」のような異常な状態です。とりわけ「マイナンバー法改定案」「入管法改悪案」などは国会審議で法案の根拠が総崩れになっても数に任せての採決が相次ぐ事態。また、今年度から5年間の「軍事費に43兆円もの巨額をつぎ込む、大軍拡に向けた軍拡財源法案」も5月23日衆院を通過。参院に送られています。世論調査でも多くの国民は納得しておらず、敵基地攻撃能力保有をはじめ大軍拡を推進する憲法違反の法案は、断じて成立させざるわけにはいきません。世論と運動を広げ「悪法強行許すな」の声を届けていきましょう。

さて、摂津市の市議会6月定例会は9日から27日の会期で行われます。今回、物価高騰対策に関わっての補正予算案などが提案されています。日本共産党議員団としても、これまで当初予算の審議の際にも現状の対策では不十分、交付金や基金を活用して摂津市として独自の施策をと求めてきました。この定例会開会前の5月31日にも改めて市長と教育長あてに要望書を届けるなどしてきました。引き続き、4人の市会議員団で力合わせて議案の質議や一般質問などを通して、市民の皆さんから寄せられた声を届けがまいります。

### 物価高騰などに対する支援給付金の支給について

(国の制度として実施分)

#### ●住民税非課税世帯等に対する給付金(1世帯3万円)

「今年の6月1日時点で、世帯全員が住民税均等割り非課税である世帯」には7月初旬に通知書が送られます。必要事項を記入し返送。7月下旬から順次振り込まれます。  
 ※ 今年に入ってから収入が減少し、住民税非課税相当にまで落ち込んだ世帯は申請により受けられる場合があります。詳しくはお問い合わせください。

#### ●低所得の子育て世帯に対する特別給付金(児童1人あたり5万円)

以下のいずれかに該当する人

**ひとり親世帯分**①今年3月分の児童扶養手当受給者。②児童扶養手当の所得要件を満たしているが、公的年金の受給により同手当を受けていない人。③所得超過などで児童扶養手当を受けていないが、物価高騰の影響で家計が急変し、同手当の所得要件を満たすと認められる人

**その他世帯分**④昨年度同様の給付金を受けた人。⑤物価高騰の影響を受けて家計が急変し住民税均等割りが非課税の人、または住民税非課税相当まで収入が減少した人。

※ ①④の対象者には5月中に通知文書を送付、振り込みも実施。②③⑤の対象者は申請が必要です。市役所子育て支援課または、市議員にお問い合わせください。



### 「新型コロナウイルス対策と物価移行等対策に関する要望書」を提出しました。(5月31日)

要望書では、コロナの「5類」引き下げ後の保健医療体制の問題で市民の命と健康を守る対策を講じること、国や大阪府に必要な対策を求めると合わせて、物価高騰対策に関わっても市独自の支援策を検討、実施するように求めています。